

## Pese a aumento de casos de covid no tendremos una situación catastrófica, prevé especialista

El médico pidió mantener los cuidados que ya se conocen, sobre todo en espacios cerrados.

## Carlos Santaella

Con la llegada de nuevas variantes del SARS-CoV-2, el aumento de casos de covid-19 es irremediable y era previsible, pero de cara a las fiestas de fin de año, el infectólogo Alejandro Macías, zar de la influenza, no ve una situación catastrófica.

"No vamos a tener una situación catastrófica como las que ya tuvimos porque ya pasó lo peor de la pandemia", dijo en entrevista para Grupo Fórmula.

Sin embargo, el médico pidió mantener los cuidados que ya se conocen, sobre todo en espacios cerrados y privilegiar las reuniones en lugares abiertos. Además, dijo que siguen siendo un caso especial las personas que padecen alguna comorbilidad como diabetes u

obesidad, así como a adultos mayores.

Sobre la influenza, el médico explicó que los síntomas también pueden com-

que los síntomas también pueden complicarse, por lo que instó a aplicarse la vacuna, incluso si no perteneces a los denominados grupos prioritarios.

"La influenza no es un catarro, puede pegar muy duro", señaló Asimismo, con el inicio de la aplicación de la vacuna cubana contra covid-19, Abdala, recomendó su uso en casos de refuerzo, pero aseguró que "no es una mala vacuna".